

20% PARA 20%

Educación Pública, el gran igualador para los niños en todos lados, pero no en Chicago.



Los habitantes de Chicago aportan al estado el 20 por ciento del impuesto a los ingresos, y los estudiantes de CPS son el 20 por ciento de la matrícula del estado, **pero los alumnos de CPS solamente reciben el 15 por ciento** de los fondos estatales.

El 5% que falta equivale solamente este año a casi \$500 millones, suficientes para salvar maestros y mantener el tamaño de las clases.



Por cada \$1 que reciben los estudiantes en Illinois, los alumnos de CPS solamente obtienen \$0.74.

Todos trabajamos duro para preparar a nuestros niños para el futuro, **pero ese futuro es amenazado por el plan educativo del Gobernador Rauner, que incluye más cortes para CPS.**



Debido al sistema de distribución de fondos discriminatorio del estado, CPS tendrá que seguir reduciendo su presupuesto. **Esto significa menos maestros y recursos para su niño.**

La discriminación contra los niños y maestros de Chicago es injusta. Asegúrese de que sus representantes sepan que usted no va a tolerar más recortes en nuestros salones.

Nuestros estudiantes necesitan su voz: intervenga ahora.

Únase a la lucha por fondos equitativos en cps.edu/equality